



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 12. Juni 2012

P120750

Anhörung zur Verordnung des EJPD über Kaltwasserzähler (KWZV)

- ://: 1. Der vorgelegte Briefentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an das Bundesamt für Metrologie METAS genehmigt.

#### **Begründung**

Beim Entwurf der Verordnung des Eidg. Justiz- und Polizeidepartements geht es grundsätzlich um die Eichung und Nacheichung von Kaltwasserzählern. Die Schweiz ist in Europa das einzige Land, welches keine Eichung von Kaltwasserzählern vorschreibt. Die EJPD-Verordnung soll nun diese Lücke füllen und sicherstellen, dass die eingesetzten Wasserzähler von ausreichender Qualität sind und diese regelmässig kontrolliert werden. Grundsätzlich würde der Regierungsrat diesen Verordnungsentwurf gutheissen, wenn die Regelungen für alle Wasserversorger gleich gelten würden. Der heutige Entwurf lässt jedoch weiterhin zu, dass Kantone und Gemeinden auf die Pflicht zum Einsatz von Wasserzählern verzichten können. Die neue Verordnung würde somit für diese Wasserversorger nicht gelten. Der Regierungsrat beurteilt diese Unterscheidung als stossend.

